

Bald rollen die Busse

Caritas-Reiseservice: letzte Vorbereitungen vor dem Saisonstart

Verl-Sürenheide (WB). Zum Start der Seniorenreisen-Saison 2014 bei der Caritas Gütersloh sind es nur noch ein paar Tage. Anfang Mai steuert die erste Gruppe Teneriffa an. Damit bei dieser und den anderen mehr als 25 Reisen alles gut läuft, kamen nun die ehrenamtlichen Reisebegleiter zum letzten Vorbereitungstreffen in Sürenheide zusammen.

Von A wie »Aida-Kreuzfahrt« bis Z wie »Zell am Ziller« reicht das Angebot. Organisatorin Lucyna Minkus: »Einiges ist bereits ausgebucht, aber bei vielen anderen Zielen ist noch eine Menge möglich.« So bietet die Caritas beispielsweise eine Erlebniswoche für Großeltern und ihre Enkel in Herbstein (Naturpark Vogelsberg)

an. Auch Bad Wörishofen (Allgäu) zählt zu den Zielen. »Hier sind wir in einem der besten Kneipp-Häuser Deutschlands untergebracht«, weiß Lucyna Minkus. Den Reisenden, die sich für Riezlern im Kleinwalsertal (Österreich) entscheiden, bietet die Caritas einen besonderen Service: Alle Tagesausflüge sind im Preis enthalten und werden mit dem eigenen Reisebus unternommen. Abwechslungsreich gestaltet sich auch die Studienreise nach Südpolen. Die Teilnehmer sehen die Städte Breslau und Krakau. Zudem ist ein Ausflug in die Hohe Tatra geplant.

Mehr als 20 Reisebegleiter werden die etwa 500 Seniorinnen und Senioren im Urlaub betreuen. Im Gemeindezentrum St. Judas Thad-

däus in Sürenheide trafen sich die ehrenamtlichen Helfer nun, um die letzten organisatorischen Details zu besprechen. Am Urlaubsort werden sie sich beispielsweise ums Einchecken, das Organisieren der Ausflüge und den sicheren Transport des Gepäcks kümmern. Aber noch wichtiger: Die Helfer wollen, dass sich niemand in der Gruppe einsam fühlt.

Das komplette Programm gibt es auf der Internetseite www.caritas-guetersloh.de (Bereich »Seniorenhilfe und -angebote«). Der Senioren-Reiseservice ist montags bis donnerstags zwischen 8 und 14 Uhr in der Caritas-Geschäftsstelle, Königstraße 36 in Gütersloh, zu erreichen. Infos unter ☎ 0 52 41/ 98 83 14.



Mehr als 20 Reisebegleiter der Seniorenenerholung beim Caritas-Kreisverband Gütersloh trafen sich jetzt in Sürenheide zum letzten Vorbereitungstreffen. Anfang Mai beginnt die Reisesaison.